
Protokoll der Mitgliederversammlung vom 01.03.2019 
 

Beginn: 19.35  Uhr        Ende: 21.16 Uhr 
 

Anwesend:  76 stimmberechtigte Mitglieder sowie 9 Gäste, 
 
 

TOP 1  Begrüßung und Eröffnung  
 

Der 1. Vorsitzende Joachim Sievers  begrüßt alle Anwesenden. Dies sind die 
Vereinsmitglieder, Ehrenmitglieder und Gäste, die  Bürgermeisterin von Schacht-Audorf, 
Beate Nielsen, der stellvertretenden Bürgermeister aus Ostenfeld, Thomas Leege, 
Gemeindevertreterinnen- und vertreter und Anja Behrens als Pressevertreterin. 
 

Es wird festgestellt, dass die Einladung ordnungsgemäß und auch fristgemäß erfolgt ist 
(Veröffentlichung auf der Homepage im Februar 2019, in den Schaukästen im Februar 
2019, im Kanalblatt im Februar 2019 sowie in der LZ am 27.02.19). 
Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt ( 76 stimmberechtigte Teilnehmer). 
 

Die Tagesordnung liegt aus. Es gibt keine Einwände. 
Der 1. Vors. beantragt, den TOP 9 „Ehrungen“ dem TOP 2 „Bericht des Vorstandes“ 
vorzuziehen. Weitere Anträge sind bis zum Ablauf der Frist am 25.02.19 nicht 
eingegangen. 
Tagesordnung mit Änderung wird einstimmig genehmigt.   
 

Es wird eine Gedenkminute für die verstorbenen Vereinsmitglieder                  
Annegret Voß und Peter Jürgensen eingelegt.                                                                                                                    
.  
Frau Nielsen betont, dass sie gerne der Einladung gefolgt ist und bedankt sich bei allen, 
die sich ehrenamtlich engagieren und ihre Freizeit für Vereinstätigkeiten opfern.  
Sachstand Sanierung der Anlage: 

- Drainage des C-Platzes wird im ganzen August ausgeführt, danach muss der 
  Platz 6 Woche ruhen, damit die Rasenfläche anwachsen kann. 

- Das Vergabeverfahren hierfür wird in der nächsten Woche abgeschlossen sein. 
Kunstrasenplatz 
- Ende März/Anfang April entscheidet das Land, ob Fördergelder gewährt werden 
- eine Sanierung wird aber frühestens 2020 erfolgen, da die Gemeinde eine 

Gewerbesteuerrückzahlung von ca. 1,6 Mio € zu leisten hat;  aus diesem Grund 
sind die für 2019 geplanten Projekte aus Haushalts rechtlicher Sicht alle neu zu 
beurteilen. Eine Sanierung des Grandplatzes wird demnach erst 2020 in Betracht 
kommen.   

 
 

 
 
 
 



TOP 9   Ehrungen (vorgezogen) 
 

 Jugendsportler des Jahres 2018 
 
  Isabell (Isi) Hamann 

- Isabell spielt als Fußballerin in der C-Jugend 
           und ist stellvertr. Mannschaftskapitänin. 

- Zusätzlich engagiert sie sich als Übungsleiterin 
                
     Isabell erhält einen Pokal, Urkunde , Geschenk und Blumen.  
 

    Sportler des Jahres 2018 
 
     Frauen-Fußball-Ligamannschaft 

- Die Mannschaft ist von der Verbandsliga jeweils sofort in die  
           nächsthöhere Liga aufgestiegen, in 2018 von der Landesliga in die 
           Oberliga Sl-H  
      - Gewinn des Kreishallenpokals 
      -  hervorragender 4. Platz beim Futsal-Turnier in Lübeck 
 

                 Die Mannschaft erhält einen Pokal und einen Umschlag.   
 
 

     Vereinsehrennadeln: 
 

- Bronzenadeln 
    sind nach einem Beschluss des Vereinsrates für eine zeitige   Ehrung ausgesetzt.   

       
- Silbernadeln (25 Zähljahre) 

 

     -  Henrike Zorn 
     - Gerd Rohwer 
     

-  Goldnadel (40 Zähljahre) 
 

o  Stefanie Bohn 
      

-  Ehrenmitgliedschaft 
 

 Joachim (Jochen) Voss 
    -- Jochen ist seit dem 16.08.1986, also seit fast 33 Jahren Mitglied. 
     Er hat in dieser Zeit fast durchgehen Sport getrieben und war viele 
      Jahre ein Aushängeschild für den Fußball in SAD, zuletzt spielte er 
      in der Altliga-Mannschaft. In den letzten Jahren hat er immer tatkräftig an 

der Entwicklung  des TSV mitgewirkt. So stand er und steht auch heute 
noch immer „Gewehr bei Fuß“,  wenn es auf der Sportanlage etwas zu 
erledigen gibt. Jochen war viele Jahre Fußball-Koordinator und hat die 
Fußball-Jugend in dieser Zeit entscheidend mitgeprägt. In den letzten 



Jahren ist er bis heute Obmann der Fußball-Altliga. Jochen Voss hat sich 
durch seine ruhige und kompetente Art  

       außerordentlich verdient um den TSV gemacht. 
 

     Im Namen des Vorstandes und des Vereinsrates bittet Joachim Sievers die  
     Versammlung, Joachim Voss zum Ehrenmitglied des TSV Vineta Audorf 
     zu wählen. 
 
     Die Wahl durch die Mitgliederversammlung erfolgt einstimmig. 
 

     Jochen erhält eine Verdiensturkunde für sein herausragendes ehren- 
     amtliches Engagement, sowie Blumen und ein Präsent. 
 

     60 Jahre Mitgliedschaft 
 
     Ulrich Nüske  (Mitglied seit dem 08.11.58) 
     Ulrich erhält eine Urkunde + Präsent 
      
     70 Jahre Mitgliedschaft  
 
     Brigitte Hutzler  (Mitglied seit 01.03.48) 
     Paula Hartwig    (Mitglied seit 01.03.48)   
     (Beide sollten bereits letztes Jahr geehrt werden, waren aber nicht  
      anwesend.) 
     Sie erhalten jeweils eine Urkunde, Blumen und ein Präsent. 

 
 
 

TOP 2  Bericht des Vorstandes 
 

Der 1.  Vorsitzende, Joachim Sievers, bedankt sich für die geleistete Unterstützung im 
zurück liegenden Jahr. 
Dieser Dank richtet sich an alle Sponsoren, Sportler, Trainer, Übungsleiter, 
Schiedsrichter, Sportverbände und alle ehrenamtlichen Helferinnen und Helfer, die den 
Verein unterstützen. Auch in diesem Jahr fehlt es leider an der Zeit, alle namentlich 
aufzuführen. Ohne das Engagement dieser Helferinnen und Helfer wäre der Auftrag des 
TSV Vineta Audorf in dieser Gemeinde nicht zu erfüllen. 
Sein ganz besonderer Dank geht natürlich auch in diesem Jahr wieder an die Gemeinde 
Schacht-Audorf, stellvertretend an die Bürgermeisterin, fraktionsübergreifend an die 
Gemeindevertreterinnen und Gemeindevertreter und die Mitarbeiterinnen und 
Mitarbeiter des Amtes Eiderkanal sowie ganz speziell an Jörg Martens und seine 
Mitarbeiter des Bauhofes Schacht-Audorf.    
Auch möchten wir uns wieder bei der Gemeinden Ostenfeld und Schülldorf für die 
finanzielle Unterstützung der Jugendarbeit bedanken. 
Ein herzlicher Dank gilt  auch wieder den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern des Vereins. 
Ohne ihren steten Einsatz wäre die Organisation dieser Sportanlage und des 
Vereinsgebäudes nicht zu leisten. 
Traditionell zunächst die Mitgliederzahlen. Der 1. Vors. gibt bekannt, dass mehr als 



1800 Mitglieder in unserer Datei waren, aber beim letzten Up-Date festgestellt wurde, 
dass die Austritte der letzten 2 Jahre noch mitgezählt werden. So konnten wir bereinigt 
zwar Mitglieder hinzugewinnen, die Zahlen belaufen sich nach dem letzten aktuellen 
Stand von heute jedoch auf 1589 Mitglieder, davon 583 Kinder und Jugendliche und 
1006 Erwachsene, 875 Frauen/Mädchen, 714 Männer/Jungen und  ca 100 Passive. 
Vielen Dank an Kirsten und Martin für den erhöhten Einsatz. 
Die größte Sparte ist wieder die Turnsparte inkl. „Fit & Gesund“, gefolgt von Fußball und 
Handball. 
Festzustellen ist, dass wieder deutlich mehr als 1000 Mitglieder ihren Wohnsitz in 
Schacht-Audorf haben und mehr als 1400 Mitglieder aus dem Amtsbereich kommen. 
Das zeigt den Verantwortlichen, dass wir in der Region ein fest verwurzelter Sportverein 
sind.   
Unsere Mitglieder können den Sport in 9 Sparten mit 45 unterschiedlichen Angeboten 
betreiben. 
Rückblick 2018 
Über die Arbeit in den einzelnen Sparten kann sich jeder wieder in der neuen VINETA 
AKTUELL informieren. Sie liegt hier aus und wird auch im Ort verteilt.    
 

Zwei sportliche Highlights sollen aber besonders hervorgehoben werden:   
 

Die Frauen-Fußball-Ligamannschaft hat eine glatten „Durchmarsch“ über die 
Landesliga Schleswig in die Schleswig-Holsteinische Oberliga geschafft. Das ist im 
Erwachsenenbereich einmalig. Auch wenn es noch nicht so gut läuft, drücken wir die 
Daumen für den Klassenerhalt. 
           Ein weiterer toller Erfolg war der Sieg im Kreispokal 2018. 
           Um noch mehr Mädchen für den Fußball zu begeistern, wird am 23.3. ein  
           „Tag des Mädchenfußballs“ organisiert - wir wünschen rege Teilnahme. 
 

Ilse Eckstein wurde in ihrer Altersklasse Tischtennis-Landesmeisterin und 
hat sich damit für die Norddeutschen Meisterschaften qualifiziert.   
  
Nach wie vor wurde die Arbeit 2018 in allen Sparten wieder von einer hohen 
Professionalität getragen. Herzlichen Dank an die Spartenleitungen, die hervorragende 
Arbeit geleistet haben und weiterhin leisten. 
 

Organisatorisch musste einiges bewältigt werden: 

Kinderfasching 

Audorfer Fitness-Tag 

Grünkohlessen 

Skatturnier 

Soccer-Academie 

Aktion Ferienspaß mit verschiedenen Angeboten, dabei auch wieder die Tolk-Fahrt mit 
mehr als 100 Teilnehmern 

NOK-Romantika 

Kanal-Triathlon   
 
 



Der Triathlon hat sich mittlerweile gut etabliert. Er bringt uns zwar viel Arbeit, aber auch 
ganz viel Anerkennung in der Rendsburger Region und finanzielle Vorteile. Unser 
Cheforganisator, Klaus Waskönig, sucht einen Nachfolger! Wer Interesse hat,eine über 
Rendsburgs Grenzen hinaus bekannte Veranstaltung zu organisieren, melde sich bitte 
bei Klaus. 
 

Alle Veranstaltungen sind sehr personalintensiv – daher vielen Dank an alle, die zum 
Gelingen beigetragen haben. Aber auch noch einmal der Appell, dass sich bitte noch 
mehr Mitglieder oder Eltern bereit erklären, zu helfen. 
 

Weiter Themen, die uns 2018 beschäftigt haben: 
Finanzen 
Unsere Finanzen sind, wie in den letzten Jahren auch, wieder positiv solide. 
Der Kassenbericht wird anschließend einen positiven Abschluss präsentieren. 
Mitgliederzuwachs und Beitragserhöhung haben zu deutlichen Mehreinnahmen geführt . 
Leider gibt es immer noch zu viele Rückbuchungen. Deshalb auch in diesem Jahr 
wieder unser Appell, Veränderungen der Kontoverbindung oder Wohnort zeitnah 
mitzuteilen. Um den Sportbetrieb aufrecht erhalten zu können, sind wir auf die 
Mitgliedsbeiträge angewiesen. Die Beiträge sind im Verhältnis zu den von dem Verein 
erbrachten Leistungen gering. Unsere Übungsleiter sind immer auf dem neusten Stand, 
das Übungs- und Sportmaterial ist immer optimal und in ausreichender Menge 
vorhanden, die Sportstätten sind immer in einem sauberen, ordentlichen und sicheren 
Zustand. Das alles kostet Geld. 
Sport gibt es nicht zum „Nulltarif“. 
Fehlende Trainer und Betreuer 
Gerade in den Bereichen der Mannschafts-Wettkampfsportarten Handball und ganz 
besonders im Jugendfußball fehlen ganz viele Jugendtrainer und Betreuer. Das bereitet 
uns große Sorgen. Insbesondere aus den Seniorenmannschaften beteiligen sich immer 
noch zu wenige Sportler(innen) am Jugendtraining. 
Datenschutz 
Im letzten Jahr wurde ganz viel Arbeit und Energie in den Datenschutz gesteckt. 
Aufgrund der neuen EU-Datenschutzverordnung, die am 25.05.18 in Kraft trat, galt es, 
einiges zu bewältigen: 
-Über unseren neuen Datenschutz- und EDV-Beauftragten Dennis Böge haben wir  
 eine komplett neue EDV-Anlage mit Hard- und Software beschafft. 
-Das Büro musste komplett neu möbliert werden, da alle Schränke abschließbar sein  
 müssen. Nach 20 Jahren war das auch dringend notwendig. Ein ganz herzlicher  
 Dank geht dabei an die Sparkasse Mittelholstein, die einen Großteil der Büro- 
 möbel finanziert hat. 
-Auch alle Formulare mussten neu gestaltet werden. Dabei gilt ein ganz großer  
 Dank Anja Behrens, die mit einer Engelsgeduld alle Einwände immer wieder  
 umgesetzt hat. 
-Wir sind jetzt aber soweit, dass wir alle Bestands- und Neumitglieder datenschutz- 
 technisch erfassen können.             
Grillhütte 
Nebenbei wurde die Grillhütte aufgebaut. Unter der Regie von Klaus Waskönig haben 
sich Frank Schrauth und Sohn, Ralf Gorn und die Firmen Just in Time Bauplanung, 
Getränke Blohm, Malerei Leege, Dachdeckerei Hantzsche und Tischlerei Dekarz in die 



Umsetzung eingebracht. Die Grillhütte ist mittlerweile fester Anlaufpunkt bei den 
Aktivitäten auf der Sportanlage. Letzte Arbeiten werden in den nächsten Wochen 
vorgenommen. 
Beachvolleyball 
Das Beachvolleyballfeld wurde mit Hilfe des Bauhofes um 1/3 vergrößert. Das 
ermöglicht jetzt, 2 Felder parallel aufzubauen. Dank an die Gemeinde. 
Stromleitung 
Die Arbeiten an der provisorischen Stromleitung, die über unsere Sportanlage führt, 
verzögern sich. Ursprünglich für 2018 anberaumt, ist der Baubeginn jetzt für Mitte März 
vorgesehen. 
Sanierung C-Platz und Grandplatz 
Die Sanierung des C-Platzes konnte im letzten Jahr nicht realisiert werden. Die 
Ausschreibungen sind aber inzwischen erfolgt. Baubeginn ist für Ende Juli durch die Fa. 
Rumpf vorgesehen. Födergelder wurden durch das Land und den Kreis zugesagt. 
Nach Aussage der Politik soll die Sanierung des Grandplatzes 2020 in Angriff 
genommen werden.  
Herzsportgruppe 
Eine zweite Stunde Herz-Reha-Sport wurde eingerichtet. Unter der Leitung von Katrin 
Wendland und dem begleitenden Arzt Andreas Stanisack (Vertretung: Dr. Manfred 
Schuckart) konnten wir die Gruppe nach Leistungsvermögen aufteilen. 
Pro Gruppe sind maximal 20 Teilnehmer zulässig, über 30 Teilnehmer sind schon dabei, 
einige Restplätze sind noch vakant. 
100-Jahr-Feier 
Die Planungsgruppe 100-Jahre-Vineta tagt regelmäßig. Das Programm konkretisiert 
sich. Neben der zentralen Veranstaltung vom 11. - 14.06.20 werden wir am Nachmittag 
des 01.01.2020 einen Sektempfang für Mitglieder und Neugierige veranstalten. Beim 
LSV sind wir offiziell mit dem 01.01.20 gemeldet. Die Jahreshauptversammlung 2020 
wird ebenfalls in einem etwas größeren Rahmen gefeiert. Auszeichnungen und 
Ehrungen werden wir im Rahmen der offiziellen Feier am 11.06.20 vornehmen. Einzelne 
Sparten planen über das ganze Jahr Veranstaltungen.  
Aufruf: Wer Erinnerungsstücke besitzt, kann sie uns gerne zur Verfügung stellen.    
Schieri-Prüfung 
Der im letzten Jahr begrüßte Fußball-Schieri Sebastian Heigelmann hat jetzt such seine 
DFB-Schieri-Prüfung als jüngster bestanden. Herzlichen Glückwunsch.  
Ziele für 2019 
Der 1. Vorsitzende würde sich freuen, wenn sich noch mehr Jugendlich und Kinder für 
den Sport begeistern könnten. Es ist nach wie vor das zentrale Thema, Kinder und 
Jugendliche von der Stube auf die Sportplätze zu holen. Sport ist gesund, 
kommunikativ, sozial, aktiv und fördert die Intelligenz. Und...Sport kann nicht am 
Computer betrieben werden. 
Der Triathlon findet in diesem Jahr am 07.09. statt. Daher werden wir uns auch in das 
NOK.Romantika nicht einbringen können. 
Daneben werden die einzelnen Sparten wieder ganz viele sportliche und 
gesellschaftliche Aktivitäten anbieten. 
 

 
 
 



Ausblick 
Abschließend spricht Joachim Sievers die traditionellen Wünsche und Hoffnungen für 
das nächste  Jahr aus,   
-  dass wir auch in diesem Jahr wieder sportlich erfolgreich sein werden  
- Beibehaltung des positiven Profils  als Breitensportverein  
- hoffentlich noch mehr helfende Hände für die Durchführung von Veranstaltungen 
und die Pflege der Sportanlage 
und 
 

-  dass wir auch weiterhin von unseren Sponsoren gefördert werden.  
 
In diesem Sinne wünscht er  allen ein sportlich erfolgreiches und gesundes Jahr 2019. 
 

Vor dem nächsten Tagesordnungspunkt bedankt sich Joachim Sievers ausdrücklich bei 
Anja Behrens und Ellen Voss für die Erstellung unserer Vereinszeitung  
VINETA AKTUELL. 
Anja erhält einen Blumenstrauß. 
Durch ihr Engagement ist es wieder gelungen, eine Ausgabe zu erstellen und heute zu 
präsentieren. Dass es den beiden gelungen ist, die Zeitung kostendeckend zu erstellen, 
dafür geht natürlich auch ei ganz großes DANKESCHÖN an alle Firmen, die inseriert 
haben.   
 

Traditionell kommen wir am Ende des Vorstandsberichtes zu einigen Danksagungen 
und Verabschiedungen: 
Michael Kühl 
- 10 Jahre Handball inkl Organisation des Wechsels von der Schülldorfer 

Handballer zu Vineta  Audorf 
- Unterstützung bei der Planung der Grillhütte 
-J ugend-Handball-Obmann 
Matthias (Matze) Kruse 

- stellvertretender Fußballobmann 
-  

Neu im Team sind dafür Marc Gorn als stellv. Fußball-Obmann und Sebastian Holtz und 
Martin Alberti als Handball-Jugendobleute. 
 

Weiter bedanken wir uns bei 
Klaus Albrecht 
- viele Jahre Jugendtrainer/Volleyball 
- C-Lizenz 
- viele Jugendliche sind unter seiner Anleitung in die Erwachsenen Sparte  

übergegengen  
- ohne Klaus wäre die Sparte nicht das, was sie ist - er kömmert sich … 
Jarne Ströh 
-Trainer G-Jugend (gemeinschaftlich mit  Isi Hamann) 
 
 

 



TOP 3  Berichte der Sparten  
  
Die Berichte der Sparten sind wie in jedem Jahr in der neuen Ausgabe der VINETA 
AKTUELL  abgedruckt.  
 

Das Protokoll der letzten Mitgliederversammlung vom 03.03.18 ist dort ebenfalls 
nachzulesen und der Vorstand bittet darum, dieses in der nachfolgenden Pause zu 
lesen. 
 

Es folgen 20 Minuten Pause. 
 
 

Das Protokoll wird anschließend einstimmig genehmigt. 
 
 

TOP 4  Kassenbericht 
 

Der Kassenbericht liegt in Kurzform auf den Tischen aus.  
 

Ellen Voß gibt an, dass der Verein weniger Spenden als im Vorjahr erhalten hat, aber 
trotzdem ein positives Ergebnis erzielt werden konnte. Sie trägt den Kassenbericht vor, 
der sich wie in den vergangenen Jahren in 4 Bereiche unterteilt: 
Im ideellen Bereich sind  3.734,57 € Gewinn zu verzeichnen, in der Vermögens- 
verwaltung wurde ein Gewinn von 3.678,80 € erzielt, im Sportzweckbetrieb gab es einen 
Verlust  in Höhe von 4.456,99 € und im wirtschaftlichen Zweckbetrieb (Vereinsheim und 
Veranstaltungen) einen Gewinn in Höhe von 659,38 €. 
. 
Der Verein hat somit 2018 einen Gewinn in Höhe von 3.615,76 € erwirtschaftet.  
 

Die Kassenprüfung wurde am  09.02.2019 von Melanie Rumohr und Marc Gorn                              
vorgenommen. Marc berichtet, dass Ellen alle Buchungen detailiert erklären konnte und 
die sämtliche Unterlagen vorlagen. Ordner und Belege wurden stichprobenartig geprüft. 
Die Kasse ist sehr systematisch geführt und es gab keine Beanstandungen.  
 

TOP 5  Aussprache 
 -keine Wortmeldungen- 
 
 

TOP 6  Entlastung der Kasse und des Vorstandes    
 

Marc Gorn dankt  Ellen Voß für die hervorragende Arbeit  und bittet um Entlastung der 
Kasse und des Vorstandes gem. §26 BGB.  
 

Die Kasse und der Vorstand werden einstimmig entlastet.  
 
 

 



TOP 7  Mitgliedsbeitrag 
 

Die Beitragserhöhung des letzten Jahres hat zu den erhofften Mehreinnahmen geführt. 
Daher haben Vorstand und Vereinsrat beschlossen, auf eine Erhöhung der Beiträge zu 
verzichten.  
 

Vorschlag 
Keine Beitragserhöhung 
 

Dem Vorschlag der Beibehaltung der Beiträge wird einstimmig zugestimmt.                                                             
 
 

TOP 8  Wahlen 
 

Wahlleiter ist Joachim Sievers als Versammlungsleiter (§18)  
 

Als Wahlhelfer stellen sich zur Verfügung:    
Martin Fiedler, Rüdiger Gawrisch und Dorit Sievers 
 

Aufgrund der anstehenden Wahlen des 1. Vorsitzenden übergibt Achim Sievers die 
Funktion des Wahlleiters an den 2. Vorsitzenden, Klaus Waskönig, ab.   
 

6.1 Vorstand :  
 6.1.1 1. Vorsitzende / 1. Vorsitzender 

Vorschlag Vereinsrat: Joachim Sievers 
   Vorschläge aus der Versammlung: keine  
   
 Die Wiederwahl erfolgt einstimmig. 
          Joachim Sievers nimmt die Wahl zum 1. Vorsitzenden an. 
 
 
 

Die Funktion des Wahlleiters übernimmt wieder Joachim Sievers. 
 

          6.1.2  Schriftführerin/Schriftführer 
Vorschlag Vereinsrat:  Marion Schepp (Wiederwahl)               
Vorschläge aus der Versammlung: keine  

  
                      Die Wiederwahl erfolgt einstimmig.  
           
          6.1.3       Jugendwartin/Jugendwart 
    Eine Jugendversammlung wurde nicht durchgeführt. 
                      Vorschlag Vereinsrat: Laura Leege 
                      Vorschläge aus der Versammlung: keine 
 

                      Die Wiederwahl erfolgt einstimmig. 
                       
 



6.2 Vereinsrat : 
 

6.2.1 2. Kassenwartin/2. Kassenwart 
Auf Beschluss des Vereinsrates wird auf die Wahl in diesem Jahr erneut 
verzichtet.  
 

6.2.2 Sportwartin/Sportwart 
Vorschlag Vereinsrat: Hans-Jürgen Milferstädt (Wiederwahl) 
Vorschläge aus der Versammlung: keine 
 

Die Wiederwahl erfolgt einstimmig. 
 

6.2.3     Sozialwartin/Sozialwart 
Vorschlag Vereinsrat: Brigitte Milferstädt (Wiederwahl) 
Vorschlag aus der Versammlung: keine 
 

Die Wiederwahl erfolgt einstimmig. 
 
 

6.2.4 Pressewartin/Pressewart 
Vorschlag Vereinsrat: Anja Behrens  

  Vorschläge aus der Versammlung: keine 
   

Die Wiederwahl erfolgt einstimmig 
 
 

6.3        Ordnungsausschuss 
                      Vorschlag Vereinsrat: Jutta Gorn  
                                                          Harry Jahn  
                                                          Siegfried Kuhlmann  
                                                          Norman Bock  
                      Alle 4 stehen zur Wiederwahl; die ersten 3 sind anwesend, 
                      Norman Bock hat sich im Vorwege bereit erklärt. 
                      Vorschläge aus der Versammlung: keine 
                       

 Joachim Sievers bittet um Blockwahl, da nur 4 Kandidaten zur Verfügung 
stehen. 

                      Einstimmig von der Versammlung bewilligt. 
                      
                      Die Wiederwahl erfolgt einstimmig.   
 

 

4. Kassenprüfer  
-Melanie Rumohr scheidet nach zwei Jahren aus 
-Marc Gorn würde nachrücken, ist aber als neuer stellv. 
 Fußballobmann Mitglied des Vereinsrates und darf daher  
 gem §16 Abs. 8 der Satzung nicht Kassenprüfer sein. 
-Ersatz-Kassenprüfer war letztes Jahr Andreas Götz 



                                      
Vorschläge/Meldungen aus der Versammlung für 
den 1.Kassenprüfer:     Andreas Götz  
den 2. Kassenprüfer :   Edgar Druschke        
Ersatzkandidat:            Jannis Hansen         
 

Die Wahlen erfolgen mit jeweils einstimmig. 
 

ALLE Gewählten nehmen die Wahl an. 
 
 

Top 10  Anträge 
Es sind keine Anträge eingegangen. 
 

Top 11  Sonstiges 
weitere Termine: 

08.03.19  Skatturnier 

26.03.19  1. Zusammenkunft „Aktion Ferienspaß“ 

30.04.19  Tanz in den Mai mit Maifeuer (dafür kein Osterfeuer) 

01.05.19  Feier zum 01.05. auf dem Dorfplatz 

07.09.19  Kanal-Triathlon + NOK Romantika   
 

besonderer Hinweis: 
Am  30.03.19 findet wieder die Aktion „Sauberes Dorf“ statt. 
Treffen: 9.30 bei der Feuerwehr, bzw. für Vereinsmitglieder beim Sportlerheim 
Joachim ruft zu einer regen Beteiligung auf.  
 

Der 1. Vorsitzende bedankt sich für die Teilnahme und das entgegengebrachte 
Vertrauen und beendet die JHV.  
  
 
 

Schacht-Audorf, den 01.03.2019 
 
 
 

                                                                                                                                
1. Vorsitzender       Schriftwartin 
 
 
 


